



### SAINT-MALO NOTRE LIEN

La majorité

#### « PENSER GLOBAL, AGIR LOCAL » !

Cette formule, employée par René Dubos lors du premier sommet sur l'environnement en 1972, prend tout son sens dans le contexte actuel.

La crise sanitaire actuelle révèle les fragilités de notre société et nous conduit à nous préparer aux bouleversements liés à la crise climatique, dont nous constatons déjà les effets.

Notre nouvelle équipe municipale a conscience des changements importants à engager au niveau local, car la ville doit être exemplaire. Nous avons facilité la poursuite des projets initiés, mais nous avons surtout démarré des actions structurantes qui marqueront notre mandat.

Tout d'abord, nous avons lancé un ambitieux plan de végétalisation, tant sur l'espace public que sur l'espace privé. Nous planterons 50 000 arbres. Depuis notre arrivée, 5500 arbres ont été plantés et nous accélérerons le rythme à l'automne en créant des forêts urbaines sur plusieurs hectares. Cela permettra aussi de favoriser la biodiversité.



### SAINT-MALO AU CŒUR DES POSSIBLES

L'opposition

#### « LA MAISON BRÛLE ET NOUS REGARDONS AILLEURS » !

La crise sanitaire historique et planétaire engendre partout y compris dans notre cité des détresses humaines et économiques. Le coronavirus démontre l'étroite connexion entre les enjeux sanitaires, économiques et environnementaux.

Il y a urgence à saisir l'occasion de la crise pour accélérer la transition écologique au niveau local et la relance de l'économie doit se faire en l'intégrant en priorité. C'est le combat que nous devons tous mener, c'est aussi celui de la proximité, un enjeu essentiel pour notre ville, pour les malouins et les générations à venir.

Les projets de la majorité ne sont pas à la hauteur des enjeux !

L'écologie était une priorité de notre programme, avec des propositions très concrètes. Ce qui est proposé aujourd'hui n'est pas suffisant ! La bataille du développement durable doit se gagner

Le développement des mobilités douces, la révision du Plan Local d'Urbanisme, la Charte de la construction durable, l'accélération du déploiement d'énergies renouvelables sur la commune, la proposition d'actions de sensibilisation au développement durable auprès des enfants et du grand public... sont autant de dossiers dont la nouvelle municipalité s'est emparée.

Par ailleurs, la Ville élabore sa feuille de route climat-air-énergie en s'engageant dans la démarche Cit'ergie, en cohérence avec le plan adopté par Saint-Malo Agglomération.

L'implication de tous les acteurs est essentielle pour mener à bien ces différents projets. Les associations environnementales ont participé aux travaux d'élaboration de la Charte de la construction durable, au mois de mars. Des réunions et des visites seront proposées à la Commission environnement. Nous communiquerons évidemment auprès de tous les membres du conseil municipal, des acteurs de la société civile, des Malouins, sur les différentes études en cours et à venir autour de la préservation de la biodiversité.

Tous concernés, tous mobilisés ! ■

tous ensemble et nous demandons que la ville propose à tous les malouins et malouines de les aider dans cette transformation pour accroître ensemble les économies d'énergie dans les logements, le développement des énergies renouvelables, un urbanisme raisonné intégrant la biodiversité...

Le niveau de la mer monte et la lutte contre le changement climatique n'est plus un choix mais un devoir ! La ville doit en prendre la mesure et présenter un "plan vert" avec des mesures précises et concrètes à mettre en œuvre durant les 10 prochaines années en lien avec les habitants, les entreprises et les associations.

À ce jour nous ne voyons rien venir sauf à "recycler" les projets de l'ancienne municipalité (Caserne Lorette, Site Natura 2000 de la Varde, actions cœur de ville).

Il y a urgence et nous demandons un conseil municipal dédié à ce sujet où pour une fois nous pourrions exposer nos idées pour la Cité. ■